

令和2年3月3日

お客様各位

ときわ食品株式会社
代表取締役 山本 敏史

新型コロナウイルス感染症対策への取り組み

平素よりご愛顧いただきまして誠にありがとうございます。

新型コロナウイルスについて、弊社の活動方針と予防の為の対策をお知らせ致します。

少しでも早い収束へ繋がる取り組みと、期間中に安心してお客様へ召し上がって頂けますよう、誠心誠意、最善を尽くして参ります。

コロナウイルス感染予防・拡大防止の対策

1. 社内製造従事者は従来通り当然のこと、配送スタッフ・営業スタッフもマスクを着用し訪問させていただきます。
2. 出社時・社屋及び工場入室時には30秒間の手洗いとアルコール消毒を従来通り実施していきます。
3. 各配送車には、以前よりアルコールスプレーが常備されております。今回の件において、今まで以上に手指の消毒を強化し、納品前・納品準備・納品完了毎に実施致します。
4. 製造スタッフにおきましても、以前より1人1本のアルコールスプレーを携帯しております。更に頻度を高く使用して参ります。

献立内容の変更の可能性

現時点（2020年3月2日付）、各仕入業者に確認したところ、問題は生じておりませんが、このような状況が長引くと、入手困難あるいは価格の高騰により使用できない食材が出てくる場合もございます。その際は予告なく献立内容を変更させていただく可能性がございますので、ご了承ください。

弊社の取り組み

1. 弊社には、まだ小さなお子様を持つ主婦が多数在籍しております。今回の安倍首相の学校の臨時休校に伴い、スタッフが休むことなく、滞りなく製造・配達が出来ますよう、当社社屋内に設けております「スタッフ専用託児所」（2006年4月開設）を、保育士を増員し、無料開放することと致しました。安心して製造・配達できるよう最善を尽くして参ります。

※託児施設の安全も専門知識に従い、万全を期しております。

2. マスクの売り切れ、枯渇が大きな社会問題となっております。実際に、弊社スタッフの家庭もマスクの入手がすでに出来ないスタッフも出てきております。そのようなスタッフには会社からマスクの提供を行っており、スタッフの感染を最大限に防ぐ策も講じております。

以上のような取り組みを、全スタッフ一同にて実施し、お客様にご心配・ご迷惑をお掛けすることがないよう最大限に努めて参ります。

同時に、この新型コロナウイルスが、少しでも早く収束に向かう事を、切に願っております。

以上